



## L'archevêque Serge de Solnetchnogorsk a rencontré les autorités municipales de Davao

Le 25 juin 2018, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, a rencontré l'adjoint au maire de l'île de Davao, Bernard al-ag.

Au cours de la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat amical, la discussion a porté sur le développement de la présence orthodoxe russe sur l'île de Mindanao et sur l'extension des contacts humanitaires entre la Russie et les Philippines.

Prenaient aussi part à la rencontre l'hiéromoine Pitirime (Dondenko), doyen de l'église de la Dormition de Singapour, D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, D. Karénine, troisième secrétaire de l'Ambassade de Russie aux Philippines, D. Lavrentiev, secrétaire du Centre d'études et d'administration de l'Église orthodoxe russe à Davao.

Le même jour, l'archevêque Serge a remis des décorations patriarcales aux personnes œuvrant à l'extension de la présence orthodoxe russe en Asie. L'hiéromoine Corneille (Moliev), cleric de la métropole de Belgorod, la moniale Serguia (Idrissova), du monastère de la Nativité-de-la-Mère-de-Dieu à Oussourisk, et D. Lavrentiev, tous trois actuellement en poste aux Philippines, ont ainsi reçu la médaille du Centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe.